



## Ratifican calificación a Cemex

» Pese a las dificultades derivadas del entorno de volatilidad por los tipos de cambio en los mercados emergentes, durante los últimos 12 meses, según Standard & Poor's, Cementos Mexicanos — que lleva Fernando A. González— ha logrado aumentar la generación de flujo libre de efectivo y mejorar sus indicadores crediticios clave a través de una efectiva gestión financiera y de un sólido desempeño operativo.

Ante ello, la valuadora crediticia confirmó sus calificaciones de riesgo crediticio en escala global de “B+” y en escala nacional de largo y corto plazo de “mxBBB” y “mxA-2”, respectivamente. Al mismo tiempo, confirmó su calificación de recuperación de “3” de la deuda senior de Cemex calificada en escala nacional.

La perspectiva positiva refleja su expectativa de que el crecimiento sostenido del volumen y la creciente utilización de capacidad instalada, particularmente en Estados Unidos, mejorará la generación de flujo de efectivo y acelerará la trayectoria de desalancamiento en los próximos 12 meses.